

Themen: Ausbau von Gemeindehäusern

BOLIVIEN: Ein neues Gemeindezentrum für Caranavi

Bolivianische Evangelisch-Lutherische Kirche

Caranavi liegt ca. 130 Kilometer nordöstlich des Regierungssitzes La Paz. Die Stadt ist das Tor zum bolivianischen Amazonasgebiet und wirtschaftlich bedeutsam für das ganze Land. Im Jahr 1954 – noch bevor es eine Straße nach La Paz gab – gründete sich eine kleine lutherische Gemeinde. Inzwischen zählt sie über 100 Glieder. Zu ihr gehört auch das Mädcheninternat „Verena Wells“, das für die Bolivianische Evangelisch-Lutherische Kirche ein sehr wichtiges sozialdiakonisches Bildungsprojekt ist. Es ermöglicht Mädchen aus der Aymara- und Quechuabevölkerung eine Ausbildung. Die 25 Mädchen, die im Internat leben, kommen in der Regel aus der Hochebene und den Tälern der Umgebung. Ohne einen Platz im Internat, ohne Begleitung und Nachhilfe, wäre es für sie oft nicht möglich, ihre Schulausbildung abzuschließen. Das GAW hat den Aufbau des Internats, das 2009 eingeweiht wurde, intensiv unterstützt und in den ersten Jahren beim Unterhalt geholfen.

Das Mädchenwohnheim wurde auf einem Grundstück hinter der Kirche errichtet. Im Jahr 2014 erschütterte ein Unglück die Gemeinde: Eine Seitenwand der lutherischen Kirche stürzte ein. Zum Glück gab es keine Verletzten. Das neue Gemeindezentrum wird auf dem Platz der alten Kirche errichtet. Es befindet sich noch im Rohbau. Der Kirchsaal im Erdgeschoss wird schon für Gottesdienste genutzt. Die Fertigstellung der oberen zwei Etagen ist für die Kirchengemeinde und das Mädcheninternat von großer Bedeutung. Dort sollen Seminarräume entstehen, die für Bildungsangebote für die Mädchen, die Gemeindeglieder und für die gesamte Kommune offenstehen.

#Gemeindezentrum #Bildung #Diakonie #Gemeindeaufbau #Jugend #Mädchen

Kontakt: Bolivianische Evangelisch-Lutherische Kirche, Calle Rio Piraí N° 958, Zona El Tejar, La Paz, BOLIVIEN, Tel.: (0059 2) 238 34 42, E-Mail: ielb@ielbbolivia.org.bo

Gesamtkosten: 30 000 €

Förderung: 27 000 €